

## Diócesis de Rafaela

### Memoria del año 2009

- A fines del año 2008 realizamos un pesebre viviente junto a la Iglesia Evangélica del Río de la Plata y la Iglesia Evangélica Congregacional
- Después de evaluar las dos ediciones de la versión ecuménica de la caminata a las 7 iglesias el viernes santo (años 2007 y 2008) se decidió no volver a hacerla de ese modo.
- Domingo de Ramos. Lectura de la Pasión junto a la IERP.
- SOUC en la IERP, con la IERP y la IEC.
- Cuarto encuentro interreligioso, junto a la IERP, la IEC y la Comunidad Judía. Lema: “Abramos nuestras manos a la construcción de la paz”. Se recaudan algunos fondos con ventas de tortas y se destina dicha ganancia a una institución de la ciudad.
- Subsidios. Se elaboraron 4 subsidios (el último no ha sido aún entregado) que en distintos momentos del año son enviados a todas las parroquias y colegios católicos, como así también a distintas personas por mail. Estos mismos subsidios fueron ya enviados el año pasado, y volvimos a enviarlos este año, en mayor cantidad, como un modo de insistir en el mensaje. Ellos son:
  - Sobre el ecumenismo en general, entregado a fines de la cuaresma.
  - Sobre la Semana de oración por la unidad de los cristianos, entregado en torno a Pentecostés.
  - Sobre el diálogo interreligioso y la religión judía, entregado en el mes de septiembre.
  - Sobre la Navidad (signos navideños, su significado para las distintas religiones e iglesias). Entregado en el tiempo de adviento.
- El sacerdote delegado fue invitado a participar de una reunión del consejo presbiteral para exponer allí el trabajo que se viene haciendo.